

Favorabilidad: No Definida Fecha: 14-01-2019 Visitas: 18.582

Fuente: Pousta

Título: Experto en educación dice que Admisión Justa "se ríe en la cara de los pobres"

https://pousta.com/admision-justa-se-rie-pobres/

El Presidente defendió el proyecto diciendo que "da más libertad y flexibilidad para los que están en la industria de la educación" y buena parte de Chile se tomó la cabeza a dos manos. El experto en educación y académico de la Universidad de Santiago, Dr. Mario Sobarzo, considera que el proyecto del Gobierno, que repone la selección en algunos establecimientos educacionales, desconoce que el mérito académico de un alumno depende de factores socioeconómicos.

Por ejemplo, si sus padres son profesionales o si tiene un lugar para estudiar en su casa, excluyendo a quienes viven en condiciones de hacinamiento. "Pedirle a una persona que se esfuerce más en estas condiciones es burlarse en el rostro de la gente más pobre de este país", critica.

El Presidente Sebastián Piñera salió a defender este lunes el proyecto Admisión Justa que impulsa el Gobierno y que busca reponer la selección en algunos establecimientos educacionales. "Da más libertad y flexibilidad para los que están en la industria de la educación", sostuvo, junto con asegurar que el objetivo de la iniciativa es "valorar y reconocer el esfuerzo y mérito como algo legítimo y que debe ser considerado al momento de decidir la admisión". Para el experto en educación y académico de la Universidad de Santiago de Chile, Dr. Mario Sobarzo, el enfoque

Experto en educación dice que Admisión Justa 'se rie en la cara de los pobres'

lunes, 54 de enero de 2009, Fameto: Posato

El Presidente debroido el proyecto diciendo que tán riam tálectual y finalizableal para los que entire se la indicata de la estudiada y finalizableal para los que entire se la indicata de la estudiada y despete de el proyecto de Carlos de los reservos. El esquerio en electronició y accumento de las fundaciones despetes despetes de la carlo de el proyecto de Carlos de la proyecto de la section de la plante entirectorio de la carlo de proyecto de la section de la plante de la proyecto de la reservo de la melho poderes por preferenciarse los termes niveles per o la melho podere por preferenciarse los las termes niveles en el melho de la plante de la propieta de la plante de la melho de la melho de la plante de la plante de la plante nivele podere de veste pode, andires de la plante nivele que que de veste pode. Interes de la plante nivele podre de veste pode. Interes de la plante nivele podre de veste pode. in Pilitera sadit a defender ande berem el propos la refección en algunar establismentos elapsicades. Da tido Rentad y Restabliad para los que estay en la industria de la escasión, sostero, susur con desgurar que el objetivo de la missión de 'estany y recinarier el estuello y mielto como de do si nemerali de decide si satrocide Paris el esperio se Abicación y assistencio de f de Siermago de Chile. Dr. Marie Scharzo, el enfoque de la iniciativa en inconacto, dedo que re-liamico de un actualismo dependo de factores socioeconómicos. Por alampio, si sias poletos por proin la hoge tiene un especie pare escalar a laura conscionante de las como partirios con más o memos securios pare sentegario al escala, en no competencia que en or solimena únicia tiene un crisque Demonstamo de un estudiante feiga o socia mejores calificaciones que ces, tenencia la cristialidad foi para la securio mejores calificaciones que ces, tenencia la coloniali gora felécciones a sino porsinan insurante. una competencia que en oristatemis stressis tiene un origen terrescibilmente designat, porque cualcos se escata de sidad o estadaren lega a suciar respersa calificaciones que o restino que presidente estas sociones, que en entre tas criterias gues hericciones a una porsuma algundan de una care si un hope enmesante a cos resulta redipiembre y una text. Prelitira a una persona que se esclucios maio en essas surediciones as localmen en el rotero de la pente más politire de sensi puls. te, al especialists en filosofia de la exteración hace himagió en que Dido preile la diregualitat, un companyolo a storp pariero de la Deponazulón para la Cospanyolo y al Dandrollo Ejemintoni (CCDE) por la que transie en que no trato, tia alcenses eddo; en spuebbal de condinones al mamortio de puebbar a un salega Th ar de la democracia desde su propri es la plendora y que cualquier persona puede desempetar una foncio de. Eno se ha dividado. En un principio, el acte determinado quen coupada un caspo poditico, por i Junto lo que se está recomiento es un proceso tramindamente relectivo que, incluso, fisqui a fa

de la iniciativa es incorrecto, dado que no considera que el mérito académico de un estudiante depende de factores socioeconómicos.

Por ejemplo, si sus padres son profesionales o no, si en su hogar tiene un espacio para estudiar o vive en condiciones de hacinamiento, y si la comuna de la escuela básica a la que asistía contaba con más o menos recursos para entregarle al recinto, entre otras consideraciones. "Las notas se transforman en una competencia que en el sistema chileno tiene un origen tremendamente desigual, porque cuando se evalúa la razón de por qué un estudiante llega a sacar mejores calificaciones que otro, tenemos que ponderar estos factores", sostiene. "Que el mérito y los criterios para seleccionar a una persona dependan de una cuna o un hogar semejante a otro resulta indignante y una burla. Pedirle a una persona que se esfuerce más en estas condiciones es burlarse en el rostro de la gente más pobre de este país", critica.

Finalmente, el especialista en filosofía de la educación hace hincapié en que Chile presenta malos indicadores en el ámbito de la desigualdad, en comparación a otros países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), por lo que insiste en que no todos los alumnos están en igualdad de condiciones al momento de postular a un colegio. "Un principio fundamental de la democracia desde su origen es lo aleatorio y que cualquier persona puede desempeñar una función determinada. Eso se ha olvidado. En un principio, el azar determinaba quién ocupaba un cargo político, por ejemplo", afirma. "Admisión Justa lo que se está reponiendo es un proceso tremendamente selectivo que, incluso, llega a la discriminación", concluye. Fuente: USACH. Difunde este artículo